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平成２５年１２月定例会 

                                       

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  １２月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政について 

(1)文化センター建設について 

  ①入札参加業者の選考は、どのように行ったのか。 

  ②指名競争入札としたのか、一般競争入札としたのか、またその理由はどのよ

うなものか。 

  ③入札に参加した業者は何社か。 

  ④建築工事が不落となった理由は何か。（予定価格が低すぎたのか、高すぎた

のか） 

  ⑤建築工事が不落でなぜ電気工事・暖冷房衛生設備工事の入札を執行したの

か。 

  ⑥音響設備工事の入札はないのか。 

  ⑦建築工事の今後再入札に対し、設計内容の見直しをするのか、又は、予定価

格を引上げるのか。 

  ⑧資材の高騰が不落の原因であるならば、全体的な設計価格の見直しが必要で

はないか。 

  ⑨こうした場合（⑧の場合）電気設備工事・暖冷房衛生についても同じことが

言えるのではないか。 

  ⑩文化センターの運営について 

(2)社会保障制度と社会福祉について 

  ①市内の要支援者で訪問介護の利用者は、前年度との比較を含め何人か。 

②要支援者の訪問介護等が、市町村事業に移行されるが、それに対する市の考

えはどうか。 

③介護問題は、病院の医療だけでは難しくなってきており、医療と介護、地域

などの総力戦で行うべきと考えるが、市の考えはどうか。 

④介護保険制度が開始され、多くの市町村が直営の福祉サービスから手を引い

ている状況で、デイケアなどのサービスでは限界があり、高齢者同士が互助

の精神で支えあうことも必要と考えられるが、人材の確保や育成など市が主

体的にコーディネーターの役割を果たすべきと考えるが、市としての考えは

どうか。 

⑤児童扶養手当及びひとり親家庭医療費助成事業について 

(3)ＴＰＰと減反政策について 

   ①ＴＰＰ交渉は年内合意に至らなかったが、もしも関税が撤廃されれば、日本

の農業は壊滅的な被害を受けることが予想される。米価も下落が予想される

なか、白河市として、その場合の農業対策をどう考えているのか、そのよう

な状況下での農家育成のビジョンを示してほしい。 
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  ②生産調整と経営所得安定対策の見直しについて 

③平成２６年度、カリウムの配布の予定はあるのか。 

(4)生活困窮者自立支援について 

  ①９月の議会で税の滞納額のうち生活困窮者とみられる方が全体の３８％、金

額にして７億円とのことであるが、生活困窮者は何人いるのか。 

  ②１２月国会で生活保護法が改正され罰則規則が強化されたが、不正受給者は

いるのか。 

  ③生活困窮者の中で支援があれば働ける方はいるのか。 

  ④障がいがあり、子育て等で働けない方はいるのか。 

  ⑤体が悪く働けない方はいるのか。 

  ⑥高齢で働けない方はいるのか。 

  ⑦家族からもみはなされている漂流老人はいるのか。 

(5)白河市内にある医療機関での医療法に基づいた申請どおりの医師看護師が配

置されているか。 

2．教育行政について 

(1)全国学力テストについて（教育長） 

  ①福島県の順位が４４位だか、教育長はどのように考えているのか。 

  ②福島県の教育に何が不足して学力が上がらないのか。 

③先生の指導に問題があるのか。 

④先生に指導技術が足りないのか。 

⑤先生と子どもコミュニケーションがとれないのか。 

⑥白河市は福島県で何番か。 

(2)今後の教育方針について 

  ①今後、どのような方針で臨むのか。 

(3)学校教育の環境整備について 

  ①地域の活性化対策について 

 

２．戸倉耕一議員  １２月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．農業行政から 

  (1)有害鳥獣に係わる問題について 

   ①２６年度において、有害鳥獣から農地を守るための対策について伺う。 

２．建設行政から 

  (1)市営住宅の使用料について 

   ①３地域住宅の空部屋の状況について 

②空部屋解消対策について 

③使用料の見直しについて 

３．教育行政から 

  (1)大信地区３小学校の統合について 

   ①各小学校において状況の変化が考えられるが、現在の検討状況は。 

②その場合の応急的な対策はどのように考えているのか。 

③大信地区３小学校のあり方について、今後の進め方はどのようになるのか。 
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３．大竹功一議員  １２月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．観光振興について 

  (1)市長が考えるおもてなしの心とは。 

①施政方針での考えと現在進行中の施策について、市長に伺う。 

②今後の課題について、市長に伺う。 

  (2)ツーリズムガイドについて 

①ツーリズムガイドへの支援について 

②高齢化するガイド方々への対策について 

２．個人情報保護と情報公開について 

  (1)個人情報保護とは。 

   ①個人情報保護法による個人情報の定義について 

②市当局の考え方について 

  (2)情報公開について 

   ①市民の知る権利にどのような制限があるのか。 

②情報公開と議会の調査権の関係について 

③市長交際費について 

３．放射能対策について 

  (1)ゴミ焼却問題について 

   ①落葉や草木等の搬入状況と焼却灰に残る放射性物質の関係について 

②焼却灰の管理状況について 

４．動物愛護について 

  (1)現在の状況について 

   ①愛護動物に関する相談内容等について 

②動物愛護法の改正について 

③啓発活動について 

(2)他機関との連携について 

  ①県南保健事務所等、関係機関との連携について 

 

４．藤田文夫議員  １２月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政から 

  (1)地域自治区について 

①地域自治区の今後の見通しについて 

２．防災行政から 

  (1)災害時の飲料水の確保について 

   ①震災を教訓とした飲料水確保の対策について 

  (2)河川堤防の火入れについて 

3．消防行政から 

  (1)消防団員の確保について 

   市職員の入団について 

①市職員の消防団員数について 
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②市職員の元団員数について 

③市職員の消防団への加入促進について 

 

５．藤田久男議員  １２月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．少子化対策について 

２．市民文化会館について 

  (1)運営の方法について 

３．保育園について 

  (1)待機児童について 

(2)保育園児申込みについて 

４．全国学力テストについて 

  (1)県南教育事務所管内で白河市内の学校は何番位か。 

(2)今後どのように考えているか。 

 

６．佐川京子議員  １２月１６日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．まちづくり行政について 

  (1)物産館の設置について 

(2)市内各地でまちの活性化のためにイベント等を実施している若者の支援態勢

について 

２．農業行政について 

  (1)これからの白河の農業を考えるための講演会、シンポジウムについて 

 

７．石名国光議員  １２月１６日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．構造物の長寿命化対策について 

  (1)構造物（橋梁と道路）の維持管理手法について 

(2)定期点検、パトロールのデーター管理と蓄積について 

(3)個別管理での点検計画、維持管理計画について 

２．平成 26年 4月の消費税率３％引き上げ導入について 

(1)来年４月からの「消費税」の対応について 

(2)各施設等の課税対象となる「手数料・使用料」、上下水道料について 

３．中心市街地活性化事業について 

(1)この事業での検証について 

(2)二期申請スケジュールと課題について 

４．再生可能エネルギー導入について 

(1)県は、公共施設や学校、病院などに、太陽光設備を設置するとしていますが、

白河市の対応について 

(2)白河市の公共施設・学校等への、再生可能エネルギー（太陽光）の導入につい     

  て 

(3)堀川ダムから浄水場までの導水管で流れている水で、小水力発電システムを導
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入してはどうか。 

 

８．菅原修一議員  １２月１６日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．小峰城跡の整備計画について 

(1)小峰城跡の整備計画と活用について 

(2)石垣復旧工事の見通しについて 

(3)集古苑の整備について 

２．運動公園の整備について 

  (1)しらさかの森スポーツ公園の駐車場整備について 

(2)サッカー専用グラウンドの整備と芝生の管理について 

(3)指定管理者制度の在り方について 

３．道路の整備について 

  (1)環状交差点の導入について 

(2)街路樹の植栽について 

 

９．穂積栄治議員  １２月１６日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地域政策について 

  (1)自治区中心市街地の活性化について 

   ①自治区中心市街地の活性化と振興策についての、市長の見解を伺いたい。 

２．公設墓地について 

(1)墓地の供給体制について 

   ①現状と今後について 

３．福祉問題について 

  (1)高齢者対策等の救急時の対応について 

   ①救急時に、人命救助に最低限必要な情報をまとめた救急セット（掛かり付け

医、治療の状況、投薬の種類などのデーターをまとめた物）の準備について 

４．防災無線について 

  (1)緊急放送について 

①火災等の緊急放送体制について 

 

１０．柴原隆夫議員  １２月１６日（月）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．市民文化会館建設費の増額について 

  (1)社会情勢の変化について 

   ①１１月臨時議会において約１１億６千万円の補正が行われました。この多額

な補正額についてどのような考えをお持ちでしょうか。 

②今後の社会情勢等の見通しを具体的にどうのように捉えているでしょうか。

その対応策はあるのでしょうか。 

③超大型規模ですのでちょっとした社会情勢等の変化により数億、数十億円単
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位で増額補正が発生します。１００億円を超す建設事業になると考えます。

当局の見通しはどうでしょうか。 

(2)建設工事着工から完成までの補正の見通しについて 

   ①（割愛） 

   ②設計及び調査測量以外は予定額であり、超大型事業でありますので事業量の

見直しや追加工事等による補正は必然と思われます。当局はどのように見通

されているのでしょうか。 

   ③旧市民会館の解体費用の見積もりはどの位でしょうか。 

   ④緞帳等の寄贈が予想されますが備品等の概算費用はどの程度見込まれ、開館

までの総事業費の見積りはどの位でしょうか。 

  (3)入札の不調について 

   ①今回の入札不調の事業内容について 

   ②大幅な補正による見直し直後の入札不調についてどのように考えているの

でしょうか。 

   ③指名競争入札について 

   ④今後はどのような方針で事業を進められるのでしょうか。 

(4)本事業の見直しについて 

   ①今後も増額補正が見込まれます。事業の見直しを行い一定の境界ライン設け

るべきと考えますが。 

   ②いかなる増額があっても現行計画どおり進められるのでしょうか。また、何

らかの対応策を考えているのでしょうか。 

   ③すでに約１１億円以上の補正が発生しております。事業費の在り方について

市民に問うてみることが必要と考えますが。 

２．本市の固有財源である合併特例債について 

  (1)平成２５年度の合併特例債事業額及び平成２６・２７年度の継続費を除いた残

りの特例債額はどの位ですか。 

 (2)平成２７年度までに使いきるのでしょうか。合併特例債後の財源確保は厳しさ

をまします。次の白河市が活用できるよう少しでも残すことはどうでしょう

か。 

 

１１．吾妻一郎議員  １２月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．災害発生時の連絡体制について 

  (1)火災発生時の連絡体制について 

   ①消防団員への出動に関する連絡体制について（火災の発生場所、火災の種類

等も含めて） 

②平日の連絡体制について 

③休日、夜間の連絡体制について 

④火災の発生場所の確認と出動が俊敏に行えるようにするために 

  (2)災害発生時の消防団（団員）への出動要請について 

   ①出動に至るまでの連絡体制について 

２．農業問題について 
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(1)減反廃止と今後の農政について 

   ①政策転換による影響について 

   ②農家への指導、支援について 

  (2)ＴＰＰについて 

 

１２．大花務議員  １２月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．学校施設等における「エアコン設置」について 

(1)昨今の夏場における暑さ対策のため、小・中学校、保育園、幼稚園等へ「エア

コンを設置すべき」と考えるが、市としての考え方を示してほしい。 

２．文化団体の公共施設（市民会館・文化センター・図書館）の使用と減免規程、市

文化団体連絡協議会と公民館クラブ会長会の一本化について 

  (1)白河市文化団体連絡協議会及び所属団体の使用料の実態について 

(2)白河市中央公民館クラブ会長会及び所属団体の使用料の実態について 

(3)「市文化団体連絡協議会」と「公民館クラブ会長会」の一本化と、市文連の

入会基準について 

３．市民生活の支援・推進事業等について 

  (1)子育て支援事業等の概要等について 

    ①「つどいの広場事業」の平成２４年度の実績と、月平均利用者数及び平成 

２５年９月末現在の実績及び月平均利用者数について 

    ②「放課後児童健全育成（放課後児童クラブ）事業」の設置箇所数及び平成

２４年度・２５年度の登録児童数と全児童に占める割合について、また、

平成２５年４月から預かり時間を午後６時から午後７時まで延長したと聞

きましたが、その利用実績等について 

    ③「こども医療費助成事業」の平成２４年度及び２５年度の区分ごとの月平

均件数及び金額について 

４．安全で快適な暮らしの実現に向けた整備事業等について 

(1)国道４号白河拡幅と国道２９４号豊地工区の進捗状況と今後の予定について 

(2)高機能消防指令システムの概要と、利用実績について 

５．産業・経済の復興事業等について 

(1)企業誘致の優遇制度について 

(2)農業の振興と支援事業等の進捗状況等について 

(3)「きつねうち温泉のリニューアル推進事業」等の進捗状況と今後の予定につ

いて 

６．原子力災害の放射線対策事業等について 

(1)仮置き場事業等の進捗状況と今後の予定について 

 

１３．深谷弘議員  １２月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．「市町村合併の効果」についての検証 

(1)総論的に 

①「市町村合併の効果」としてあげられていたことが、合併後８年経過した
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白河市ではどうなったのか。 

(2)行財政運営の効率化・基盤強化と住民サービスの維持、向上について 

     ①一般職員の削減、その一方、嘱託・臨時職員の増加で人件費削減はどうな

ったか。 

     ②外部委託の効果についてどうとらえているか。 

③ ①②を踏まえ、住民サービスの維持・向上はどうなったか。 

２．予算編成について 

(1)決算審査で明らかになった問題点について 

     ①不用額及び次年度繰越額の増加傾向ついてどう考えるか。 

     ②財政調整基金及び減債基金積立の増加についてどう考えるか。 

     ③ ①②を踏まえ、予算執行は市民要求に応えたものだったのか。 

(2)平成２６年度予算編成における留意点 

     ①消費税増税の公共料金への転嫁について 

     ②保育・教育施設へのエアコン設置について 

     ③ごみ袋料金引き下げと弱者救済の手だてについて 

 


